

思い出の新聞

国立科学博物館

1組14番

氏名
高橋 朝太郎



すこくめずらしい
ポケモンマンホール
がありました。とてもかわいいか
つたです。

まずぼくは、国立科学博物館に行きました。中にはいろいろな人の動物がいました。たとえば、マンモス、キリシカ、ヒョウ、さるなどがいてとても楽しかったです。

ぼくはモグラを見たことがないからつたので、はじめて見るところができてうれしかったです。モグラって、ほがあるんだと思いました。骨がまがつているのもびっくりしました。(モリしました) 骨がすごく大きいのがびっくりしました。手がすごく大きいくらいであります。骨がすごく大きいのがびっくりしました。

国立西洋美術館

国立西洋美術館では外に考える人などたくさんの象がありました。中にはいるとたくさん人の絵がありどれも人それぞれの個性がありみててとても楽しめたのです。それとてとて上手できれいです。ごくよか、たです。

一匁できました
博物館

オットセイ

編集後記

ですがまだまた改せんすべきところがたくさんあります。たのづかの生活に活かせていけたういいなと思いました。またいい思い出ができたと思いました。

ポケモンのマンホールがありましてはじめでみるとこれがまたのうれしかったです。

帰りのバスもみんなと一緒に、とても楽しめたのです。

大噴水と書いてあって、たまたまうぜんぜん大噴水じゃないやんと思つたらお屋ご飯を食べべていたらいきなり水が上がつていたのでとてもそれいざでした。

上野動物園や国立科学博物館、国立西洋美術館など、とても楽しめたです。行きのバスでは、レクのペントボトルまわしや、ビンゴがとても楽しめたのです。